

AWNI

Hujan Tak Menyurutkan Semangat Apel Pagi Rutan Balikpapan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID

Feb 12, 2024 - 10:53



Balikpapan - Pagi hari yang diguyur hujan, Rutan Balikpapan tetap semangat melaksanakan apel pagi pada Hari Senin, (12/02/2024). Apel Pagi ini dipimpin oleh Kepala Rutan Balikpapan dihadiri oleh pejabat struktural, komandan jaga,

dan seluruh staf, meskipun cuaca tidak bersahabat. Apel pagi ini merupakan bentuk kedisiplinan dalam melakukan evaluasi kinerja selama seminggu terakhir dan perencanaan ke depan.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan terima kasih kepada seluruh jajaran yang tetap semangat dan konsisten meskipun cuaca hari ini kurang mendukung. Dalam sambutannya, Agus Salim menyampaikan "Sebentar lagi kita memasuki pesta demokrasi pemilu 2024. Alhamdulillah, rutan dalam keadaan aman dan kondusif, namun kita tetap selalu waspada." Beliau juga menyampaikan kepada Kepala kesatuan pengamanan rutan untuk membentuk regu bantu tugas dalam pengamanan pemilu 2024 dan berkoordinasi dengan TNI, POLRI, dan BPBD.

Agus Salim mengapresiasi konsistensi jajaran dalam pengeledahan dan deteksi dini. "Divisi Pemasayarakatan Kalimantan timur telah merekap dibulan Januari kita melaksanakan pengeledahan sebanyak 10 kali, dan kita harus tetap konsisten setiap bulannya," tambahnya.

Kepala Rutan juga mengumumkan peluang bagi yang ingin menjadi Petugas PPK (Pembantu Pembimbing Kemasyarakatan) bisa mendaftarkan diri, termasuk Ujian Penyesuaian Ijazah dan Ujian Seleksi Terbuka Eslon 5. "Bapak dan Ibu yang memenuhi syarat dan cakap, bisa mengikutinya karena di Kaltim sendiri banyak jabatan yang kosong," kata Agus Salim.

Terkait keamanan, Agus Salim memberitahu bahwa tadi malam mendapat informasi tentang WBP lapas Nunukan yang melarikan diri. Beliau meminta regu pengamanan untuk selalu waspada, terutama dalam pengawalan ke rumah sakit dan ijin luar biasa. Semua diingatkan untuk tertib administrasi dan bersama-sama menjaga marwah pemsayarakatan.

Mari kita semua bersama-sama menjaga keamanan dan kedisiplinan di Rutan Balikpapan, Tetap semangat dan waspada jangan - jangan.